

## Internationaler Abend in der Christ-König-Provinz-Delegation und in der Provinz Patna



Viele Grüße aus Indien!

In vielen Kommunen in der Christ-König-Provinz-Delegation und in der Provinz Patna, feierten Schwestern einen internationalen Abend. Wir möchten die Fotos von den Kommunen in Sararam and Raxul in Bihar, den Kommunen in Rongmongvey und Gaonchulka in Assam, der Ausbildungskommunität in Ranch und ein Video vom Provinzhaus in Patna mit euch teilen.

Vor allem in unserem Bildungshaus in Ranchi hatten wir einen unvergesslichen Abend mit einem brasilianischen Barbeque auf indische Art! Unsere Auszubildenden bekommen den Geschmack sowohl an der internationalen Spiritualität als auch an der internationalen Küche, was uns mit der ganzen Kongregation verbindet.

Wir haben das Besinnungsmaterial für die Kandidatinnen als Teil ihrer Vorbereitung auf den „Medaillen Tag“ verwendet, um ihnen zu helfen, unser Leben und unsere Sendung in der Kirche zu reflektieren. Mit Klarheit im Kopf und der Überzeugung im Herzen, dass sie dazu berufen sind, am Charisma der Schwestern Unserer Lieben Frau teilzuhaben; so machten sie einen weiteren Schritt in ihrer Ausbildung, als sie die Medaille der Kandidatinnen der Schwestern Unserer Lieben Frau erhielten.

Die „zweifachen“ Feierlichkeiten stärkten den internationalen Charakter der Gemeinschaft.